

Iris Patricia Rojo era conocida como una de las hinchas más grandes de Unión La Calera y se había ganado el cariño de toda la comunidad de su ciudad.

En la última década fue testigo de las mejores campañas en la historia del club de sus amores, sin embargo no todo estaba bien para la conocida “Paty Cuchara”.

Anuncio Patrocinado

Desde hace varios meses estaba delicada de salud por diversas complicaciones que terminaron por costarle la vida mientras su querido equipo se enfrentaba a Palestino.

A través de refes sociales, la comunidad cementera se ha manifestado por la partida de la mujer, quien deja un gran vacío en la hinchada calerana.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?